

Angelo Schirinzi est né le 5 Novembre 1972 à Bâle. Il est entraîneur-joueur de Beach Soccer. Particulièrement qualifié, il possède les diplômes les plus reconnus de Suisse. Avec son accent bien marqué et son stoïcisme à toute épreuve, l'entraîneur des Tiki Toa a marqué le cœur des Polynésiens lors de la coupe du monde de Beach Soccer. Il répond aux questions de Tahiti Infos à l'occasion d'un entretien exclusif au centre technique :

Comment l'aventure avec les Tiki Toa a-t-elle commencé ?

« Tout a démarré en 2010 avec la qualification de la coupe du monde à Ravenne, je suis arrivé comme instructeur Fifa, j'avais fait un cours pour être entraîneur et presque tous les Tiki Toa avaient participé à ce cours, après on s'est entraîné avec l'équipe nationale suisse 4-5 jours. On a fait des entraînements pendant les vacances et après ils se sont qualifiés pour la coupe du monde. Ils ont dû avoir peut être l'impression que j'avais donné un coup de main, car ils avaient gagné contre les Salomon, on était déjà devenus bons amis, voilà comment a commencé cette belle relation »

« Après Heimanu, Angel et Teva sont venus en Suisse pour jouer et après deux mois on est vraiment devenus bons copains. En 2011, ils sont revenus avec le reste de l'équipe pour deux semaines de préparation avant la coupe du monde en Italie. Ils m'ont demandé 'si la Suisse ne se qualifie pas, si je pouvais les aider' et j'ai dit oui. Après que nous ayons perdu 8-7 contre la Russie, c'était serré... après trois-quatre jours, Teva m'a demandé 'alors qu'est ce que tu fais ?' »

J'ai dit oui.



« J'ai la passion pour le football et pour ce sport. Quand je l'ai vu il y a 13 ans, j'ai aimé car il y a du spectacle, il y a de la technique, c'est dur physiquement, c'est un événement sportif. Alors effectivement, il n'y a pas de plage en Suisse mais il n'y pas la mer non plus et on a quand même gagné la Coupe de l'Amérique, alors... Si tu connais le foot, même le 'petit' foot' dans la rue, tu vas t'améliorer, c'est tout... Nous les Suisses, on était les 'petits' en Europe contre l'Italie, l'Espagne, le Portugal, on a commencé à comprendre le jeu et on a gagné la Coupe d'Europe en 2005 et beaucoup d'autres bons résultats... »

Beaucoup de passion, c'est ce qui compte. »

« On a une belle équipe des Tiki Toa avec qui travailler. On a un super bloc, il faut maintenant beaucoup de travail pour le deuxième bloc. Les Brésiliens et les Russes ont deux blocs très forts. Mais on va continuer à travailler et à s'améliorer, c'est clair. J'aime travailler avec eux, car **il veulent apprendre et ont beaucoup de respect. Ils savent travailler ensemble.** »

Jamais de problèmes que ce soit sur le terrain ou en dehors. »